

Jahresfahrt des Fanclub Königsblaue Treue Wennemen e.V.

Auch diese Saison organisierte der Fanclub Königsblaue Treue Wennemen wieder eine Jahresfahrt. Es reisten insgesamt 79 Personen mit. Die Jahresfahrt ging vom 06.04.2018 bis zum 08.04.2018 nach Hamburg und wurde sowohl von Mitgliedern des Fanclubs Königsblaue Treue Wennemen e.V., als auch von Mitgliedern des Fanclubs Teutonia Freienohl e.V. begleitet. Auch dieses Mal konnte der Fanclub ein abwechslungsreiches Programm vorstellen, so dass für jeden etwas dabei sein sollte. Abfahrt war um 6:20 Uhr mit einem Doppeldeckerbus in Wennemen. Am Freitag wurde, nachdem alle eingeecheckt hatten, eine Stadionführung am Millerntor in St. Pauli angeboten. Die Führung war sehr interessant und sorgte bei den Leuten für viel Begeisterung. Am Samstag stand nun das Highlight der Jahresfahrt auf dem Programm. Es wurde eine zweistündige Hafentrundfahrt mit einem Partyschiff organisiert. Man traf sich dort mit noch zwei anderen Schalker Fanclubs aus dem Sauerland. Dadurch waren ausschließlich Schalker Fans auf dem Partyschiff zu finden. Die Hafentrundfahrt sorgte bei allen für viel Spaß und Enthusiasmus. Hiernach fuhr der Bus zum Volksparkstadion, wo der FC Schalke 04 auf den Hamburger SV traf. Das Spiel verlief für den FC Schalke 04 leider nicht erfolgreich, was der guten Stimmung aber keinen Abbruch tat. Am Sonntag wurde die Fahrt dann mit dem Besuch auf dem Fischmarkt abgerundet, wonach dann die Heimreise in Richtung Sauerland angetreten wurde.

Alles in allem war die Jahresfahrt nach Hamburg ein voller Erfolg und wird den Mitgliedern der beiden Fanclubs noch lange in Erinnerung bleiben.